

jueves 13 de febrero de 2025

## Antequera propone deporte para los más pequeños durante la semana blanca con la organización de campus de fútbol, tenis y baloncesto

El Ayuntamiento de Antequera, en colaboración con las escuelas y clubes de la ciudad, pone en marcha esta iniciativa deportiva que promueve la práctica de hábitos saludables y contribuye a la conciliación laboral de los padres y madres durante las vacaciones escolares de semana blanca.



El teniente de alcalde y responsable del Área de Deportes, Juan Rosas, ha presentado los campus deportivos de Semana Blanca para niños y niñas, una oferta que se repite en períodos de vacaciones como Navidad o verano. Tal y como ha destacado Rosas, el objetivo principal del Ayuntamiento es fomentar la actividad físico-deportiva en la población infantil, aprovechando su tiempo de ocio de la forma más constructiva posible. "Queremos que los niños y niñas practiquen deporte y adquieran valores positivos.

A través de estos campus, no solo se forma a los pequeños en la disciplina deportiva, sino que se inculcan hábitos de vida saludables y actitudes que les servirán en su día a día", ha manifestado el edil.

La propuesta se organiza junto a tres clubes locales que, según Rosas, "son quienes mejor conocen la realidad deportiva de los niños y niñas de Antequera". Se trata del Club Baloncesto Torcal, la Escuela Municipal de Fútbol y el Club Antequera Center de Tenis, entidades que cuentan con monitores y entrenadores titulados. Cada club desarrolla su metodología adaptada a las características de cada deporte, con horarios que se inician a primera hora de la mañana para facilitar la conciliación de las familias.

El campus de tenis, organizado por el Club Antequera Center, está orientado a participantes de todos los niveles, desde iniciación hasta competición. El horario comienza sobre las 9:00 o 9:30 y finaliza a mediodía, con una pausa para el desayuno. Se trabaja con grupos reducidos y homogéneos para garantizar una atención personalizada, y los monitores valoran y orientan a los pequeños sobre su progreso diario.

Por su parte, la Escuela Municipal de Fútbol combina sesiones de entrenamiento con actividades lúdicas, torneos de habilidad y ejercicios de dominio de balón. El equipo técnico está formado por profesionales del deporte y la educación, con el objetivo de potenciar no solo la formación deportiva, sino también la educación en valores. Se aprovechan diferentes instalaciones, como el campo de fútbol 7, el pabellón cubierto y la piscina, para que los niños se diviertan y compartan experiencias.





El Club Baloncesto Torcal, por último, abre sus puertas a niños y niñas de todas las edades y niveles. Se fomenta la práctica de este deporte a través de actividades que refuerzan el compañerismo, la superación y el esfuerzo, con un horario de mañana que se inicia a las 8:30.

Juan Rosas ha subrayado la importancia de valorar la labor de las escuelas y monitores deportivos, "que trabajan con nuestros hijos en los periodos vacacionales, ofreciendo actividades y formación de calidad". Además, ha animado a las familias a aprovechar esta oportunidad para "seguir apostando por el deporte como elemento clave en la formación integral de los niños y niñas".

Las inscripciones se pueden formalizar directamente con cada club: el Club Antequera Center las gestiona por teléfono o de manera presencial en las pistas de tenis del Maulí por las tardes; la Escuela Municipal de Fútbol atiende en sus oficinas e instalaciones en horario de tarde; y el Club Baloncesto Torcal estará disponible en el complejo del Maulí y Agustín Rodríguez en sus horarios de entrenamiento.

Con esta oferta, el Ayuntamiento de Antequera refuerza su compromiso con la promoción deportiva y la salud infantil, brindando a las familias una alternativa de ocio formativo durante la Semana Blanca.















